

und Kriegsvorbereitung schaffen. Durch die Gründung der Bizone (1946) und der Trizone (1947), durch die Londoner Empfehlungen und die separate Währungsreform (1948) wurde die Bildung des separaten Westzonenstaates systematisch vorbereitet und im Jahre 1949 vollzogen. Die mit den imperialistischen Besatzungsmächten verbündeten reaktionären Kräfte rissen in Westdeutschland die Staatsmacht an sich. Der Bonner Staat ist nicht durch die Selbstbestimmung, die freie Entscheidung des deutschen Volkes, sondern gegen dessen Willen unter Bruch des Potsdamer Abkommens und unter Mißachtung der nationalen Interessen des deutschen Volkes geschaffen worden. Das kennzeichnet ihn als Staat des Unrechts, als antinationalen Staat, belastet mit der vollen Verantwortung für die Spaltung Deutschlands.

Um dem deutschen Imperialismus ein für allemal den Weg zu versperren und eine Bastion des Friedens zu schaffen, um die nationalen Interessen des deutschen Volkes zu wahren, gründeten die demokratischen und patriotischen Kräfte Deutschlands, die sich in der Nationalen Front des demokratischen Deutschland vereint hatten, am 7. Oktober 1949 die Deutsche Demokratische Republik. Die Gründung der Deutschen Demokratischen Republik erwies sich als Wendepunkt in der Geschichte des deutschen Volkes. Sie war der schwerste Schlag gegen den räuberischen deutschen Imperialismus seit dessen vernichtender Niederlage im zweiten Weltkrieg. Für immer wurde dem deutschen Militarismus ein Drittel Deutschlands entrissen und der Weg nach dem Osten versperrt. Die Gründung der Deutschen Demokratischen Republik war damit zugleich auch ein Wendepunkt in der Geschichte Europas. Zum erstenmal entstand ein deutscher Friedensstaat, der den Aggressionsplänen des deutschen Imperialismus und Militarismus entgegensteht und gemeinsam mit der Sowjetunion und den anderen sozialistischen Ländern sowie allen friedliebenden Menschen den Frieden in Europa sichert.

Aus dem Ringen zwischen den antifaschistisch-demokratischen und den imperialistisch-reaktionären Kräften in Deutschland gingen zwei deutsche Staaten mit grundverschiedener Gesellschaftsordnung hervor: die Deutsche Demokratische Republik, der Staat der Arbeiter und Bauern, der erste deutsche Friedensstaat, und der westdeutsche Staat der Imperialisten und Militaristen. Während der imperialistische westdeutsche Staat im Widerspruch zu den geschichtlichen Erfahrungen und den Erfordernissen der deutschen Nation steht, ist die Deutsche Demokratische Republik der rechtmäßige deutsche Staat, der die wahren Interessen der